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ABERTURA 

Aos trinta dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

04/2022, da reunião de 16/02/2022, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

05/2022, da reunião de 02/03/2022, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

06/2022, da reunião de 17/03/2022, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 
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O Senhor Presidente da Câmara deu informação relativamente ao ponto de situação 

epidemiológica, no âmbito da COVID-19, no concelho. Deu também informação sobre a taxa de 

vacinação, no concelho.  

Informou que se realizou no passado dia 24 uma reunião, com os parceiros, para análise e 

discussão das propostas de revisão do PDM. Referiu que, globalmente, teve um resultado 

satisfatório, 75% a 80% da proposta está dentro dos moldes pretendidos.  

Deu conhecimento que a equipa de intervenção permanente, do serviço de águas, irá começar a 

funcionar no dia 01 de abril. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas apresentou as seguintes questões e considerações: 

Agradeceu o envio dos relatórios da IGAC, referentes ao Coliseu de Redondo e questiona se 

relativamente ao último auto já foram feitas algumas correções. 

Perguntou se foram adquiridos bilhetes para o Festival Taurino, para serem oferecidos aos 

portadores do Cartão Municipal de Reformado e Pensionista, se sim, quantos foram adquiridos. 

Referiu que no passado domingo passou pela escadaria do Coliseu e verificou que a zona se 

encontra muito suja, cheia de ervas, com muitas lonas no chão e tendo em conta que se vai 

realizar o Festival taurino e vai passar por ali muita gente, pergunta se vai ser feita a limpeza do 

espaço. 

Disse que, em dezembro, o Senhor Presidente tinha informado que uma das lonas do Coliseu 

estava danificada, agora já é notório que toda a lona se está a degradar semana após semana, 

deixando já visível muita da infraestrutura de madeira. Pergunta o que está previsto uma vez que 

se não houver uma intervenção rápida, e se chover, vai começar a degradar-se também a 

estrutura de madeira. 

Perguntou se a Agenda Cultural vai sair para o próximo trimestre. 

Questionou sobre o que está a ser preparado para as comemorações do 25 de abril. 

Perguntou se estão previstas atividades, para os alunos, nas férias da Páscoa e em que moldes 

estão pensadas as atividades. 
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Referiu, relativamente à limpeza urbana, verifica-se que há muitas ervas nas ruas, por todo o 

concelho. Que se fala no assunto quase quinzenalmente e o que se verifica é que cada vez a 

situação está pior. Considera que a câmara deve ter especial atenção a esta situação, porque dá 

uma má apresentação. 

Perguntou quem é a equipa gestora do Orçamento Participativo, solicitou ainda informação sobre 

como têm decorrido as sessões de esclarecimento, se tem aderido muito gente. Referiu que 

ainda não se consegue entrar na plataforma de apresentação de propostas. 

Disse que todos têm conhecimento que há muito munícipes do Concelho de Redondo a 

frequentar as aulas de natação noutros concelhos, designadamente no Concelho do Alandroal, 

pelo que pergunta o que se passa com a Piscina Coberta de Redondo, uma vez que, na última 

sessão da Assembleia Municipal, o Senhor Presidente da Câmara deu informação que estava 

programada a abertura para março, posteriormente, na reunião de câmara de 02 de março, deu 

informação que ainda havia a necessidade de substituição de tubagens, de torneiras e de 

chuveiros, pelo que pergunta o que se passa realmente com a Piscina Coberta e a mesma 

situação com o Polidesportivo, quando é que pode começar a ser utilizado. 

Relativamente à certificação de equipamentos, disse que recebeu o certificado onde é referido 

que os equipamentos estavam certificados mediante as condições da realização de ações de 

manutenção e correção constantes nos relatórios, pelo que solicita que lhe sejam enviados os 

respetivos relatórios. 

Perguntou que obras estão a ser realizadas no edifício, antiga Junta de Freguesia de Montoito, 

que é propriedade da câmara e que protocolamos por comodato com a CIMAC, na reunião 

passada. 

Por último, tal como já tinha informado o Senhor Presidente da Câmara, referiu que, aquando do 

encerramento dos serviços, no âmbito da pandemia, os funcionários cujos serviços encerraram, 

foram destacados para fazer “teto” para as Ruas Floridas, pergunta se aquilo que foi feito vai ser 

utilizado na próxima edição das Ruas Floridas. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por referir que lhe causa estranheza a ausência de 

resposta aos pedidos de documentos e informações que fez já há algum tempo e cujos pedidos 
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tem reiterado em todas as reuniões e ainda não lhe foram fornecidas, o que lhe merece 

comentar que, durante os últimos quatro anos, a Uma Nova Atitude assentou muito a sua linha 

de trabalho na critica à ausência de informação por parte do anterior executivo, na sua opinião, 

quando se passa para o outro lado não se devem cometer os erros que se apontavam. Considera 

que já não é aceitável o prazo de falta de resposta, uma vez que são situações que basta 

reencaminhar, uma vez que toda a informação que pediu já existe em formato digital. 

Perguntou se já está concluído o levantamento das necessidades de asfaltamento de caminhos e 

zonas com essa necessidade, se já está previsto avançar com esse serviço. 

Referiu que recebeu no email da CDU, uma situação, que também foi divulgada nas redes sociais, 

por um suposto cidadão, sobre uma suposta homenagem ao Vitorino, pergunta se há algum 

fundo de verdade, ou o que é que aconteceu realmente. 

Por último, pergunta qual o percurso efetuado pela viatura de recolha de resíduos sólidos aos 

sábados, se é sempre o mesmo ou se vai alterando todas as semanas, referindo que tem recebido 

fotos de contentores que se considerava que iriam ser despejados ao sábado e que não o são. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras, começou por dar informação relativamente ao serviço do 

Gabinete de Ação Social, referindo que, apesar de não ser publicado diariamente o boletim 

epidemiológico, a equipa continua a funcionar da mesma forma, a manter os contactos, o 

acompanhamento e a dar todo o apoio logístico que é solicitado. 

No âmbito de todas as outras atividades do GAS continuam também a ser monitorizados. 

Referiu que a formação, no âmbito da transferência de competências da Ação Social, já se iniciou, 

há dois técnicos a fazerem a formação para que, quando se efetivar a transferência de 

competências, já estarem munidos de alguma formação. 

Ao nível da campanha SOS Ucrânia, como já referiu na última reunião, houve reunião do CLAS, 

estiveram presentes todos os parceiros e ficou tudo articulado entre todos. 

Informou que, no Concelho de Redondo, houve poucos pedidos de ajuda, veio apenas uma 

família, que se juntou a familiares já residentes no concelho e apenas precisaram de algumas 

roupas. Está a ser feito o acompanhamento à família e a integração das crianças na escola, 

tratou-se também dos transportes escolares. 
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Está tudo articulado com a Saúde e com a Educação, ao nível da habitação, a câmara está a 

proceder à limpeza da moradia que possui, na Rua do Calvário, para ficar apta a receber 

eventuais famílias que venham para o concelho. 

A Plataforma, alojada no site do município, está praticamente pronta a ser utilizada pelos 

parceiros, o email sosucrania@cm-redondo.pt já está em funcionamento e a ser utilizado, foi 

devidamente divulgado, quer nas redes sociais, quer junto dos parceiros que fazem parte da rede 

e também das diversas entidades. Referiu que foram transmitidos alguns dados à CIMAC, que fez 

chegar ao representante do Alentejo, em Bruxelas, também tem havido troca de informação, 

entre os Municípios, em termos de se saber as condições que cada um tem para oferecer. 

Informou que participaram numa reunião sobre o programa “Porta de Entrada”, que trata do 

apoio das necessidades de alojamento. 

Deu informação que os funcionários do Gabinete de Informática já se mudaram para o Centro 

Cultural, já estão devidamente instalados. O Serviço de Urbanismo ainda continua no mesmo sítio 

porque o novo espaço ainda não reúne as condições de conforto e de trabalho para que possam 

mudar.  

Na área do pelouro das Freguesias mantém-se a colaboração com as duas freguesias não há nada 

a apontar. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma, começou por referir que, na reestruturação que está a ser 

instituída, ao nível da Educação a equipa está a manter reuniões quinzenais, porque a situação 

assim o exige, face à transferência de competências e também a preparação das diversas 

atividades, incluindo atividades nas férias letivas. Referiu que a Freguesia de Montoito requer 

uma atenção de maior proximidade, salientando que existe uma alteração ao método de 

trabalho, no qual acredita e têm total confiança na equipa. 

Em termos de transferência de competências, continuam as reuniões com o Agrupamento de 

Escolas, há muitos pormenores a tratar e os pontos de vista por vezes não são coincidentes, mas 

o foco principal é que tudo corra bem e que se chegue a um consenso.  

Em termos de colaboração com o Agrupamento de Escolas, realizou-se no passado dia 25 de 

março, no auditório do Centro Cultural de Redondo, uma atividade da Biblioteca da Escola, que 
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recebeu o escritor infantil Pedro Jardim, foi uma atividade muito interessante e muito participada 

por parte das crianças, correu muito bem. 

Na área da Cultura, realizou-se a peça de Teatro “Amores de Perdição”, promovida pelo Teatro 

Salomé, realizando-se duas sessões, uma aberta ao público em geral e outra apenas para as 

escolas. Referiu que se tratou de uma situação em que o atual executivo cumpriu um 

compromisso, honrando o que estava assumido pelo anterior executivo, em 2020, com uma 

companhia que está, inclusivamente, sedeada no Centro Cultural de Redondo, em que a Câmara 

Municipal foi parceira dessa companhia de teatro, para qua a mesma pode-se concorrer a um 

projeto e ser subsidiada, pelo que o atual executivo entendeu que devia honrar o compromisso já 

assumido pelo anterior executivo, apesar de considerar que esse compromisso envolvia valores 

acima da média para o efeito. 

Informou que, no passado domingo, dia 27 de março, houve um momento de promoção das Ruas 

Floridas de Redondo 2023, no programa da SIC, Domingão. Foi um momento curto, mas tratou-se 

de promoção e tendo sido o programa a contactar a câmara, considerou-se que se devia aceitar o 

momento de promoção. 

Referiu que vai decorrer no mês de abril, na Oficina das Ruas Floridas, uma exposição dedicada ao 

publico infantil e também no Foyer do CCR vai ser instalada outra exposição, dando seguimento à 

dinâmica que se pretende para o espaço. 

No que se refere ao plano operacional, informou que está a ser elaborado o Plano de Segurança 

da Água, está também a proceder-se à atualização dos Planos de Contingência dos diversos 

edifícios, prevê-se a conclusão até ao próximo dia 08 de abril. 

Na sequência do que já foi questionado numa outra reunião de câmara, informou que esteve 

presente um técnico da Direção Regional de Agricultura, para se falar sobre a aplicação, ou não, 

de produtos agroquímicos, e ficou claro que a câmara tem que ter o chamado “bunker” dos 

agroquímicos, que já está a ser construído, o sítio foi escolhido em conjunto e vai cumprir os 

requisitos legais e vai ter mesmo que se contratar um serviço externo como técnico responsável, 

para se poderem aplicar herbicidas porque os produtos biológicos não resultaram. 
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O Senhor Vereador David Grave questionou se o compromisso assumido com a companhia de 

teatro se estava devidamente cabimentado ou se era compromisso verbal.     

 

O Senhor Presidente da Câmara informou que se tratou de uma candidatura da Companhia de 

Teatro Salomé, à DGArtes, que ao apresentar a candidatura, entre outras componentes, 

apresentou uma declaração em como a câmara assumia o compromisso de apoio financeiro no 

valor de 13.600,00€ e 1.400,00€ em espécie. Agora com a realização do espetáculo foi prestado o 

apoio logístico e de alojamento. 

  

O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora 

Maria Inácia, relativamente às correções a efetuar no Coliseu de Redondo, mencionadas no 

relatório enviado pela IGAC, informou que já foram apresentados orçamentos para substituição 

dos motores de desenfumagem,  para as fitas florescentes, mas entendeu-se que, no local onde é 

para serem colocadas será melhor utilizar tinta porque as fitas vão acabar por descolar, informou 

ainda sobre a posição relativamente aos corrimões. 

Quanto à aquisição de bilhetes para os benificiários do Cartão Municipal de Reformado e 

Pensionista informou que foi feito o contacto com todos os beneficiários, para aferir os que 

estariam interessados em assistir ao Festival Taurino e daí foi apurado que 120 pretendem ir e 

vão ser adquiridos esses bilhetes. 

A questão do Coliseu, informou que a limpeza interior já está a ser feita e irá ser feita a limpeza 

exterior. Em relação à cobertura trata-se de um problema complicado, já chove lá dentro, foram 

consultadas as empresas do concelho para se proceder à reparação da cobertura, mas 

responderam que não estavam capacitadas para fazer a intervenção naquele tipo de cobertura, 

pelo que o Gabinete Técnico está a fazer contactos com empresas especializadas nessa área para 

ser apresentado orçamento para se tentar resolver a situação. O procedimento está em 

andamento e há uma tentativa de resolução do mesmo, tratando-se de uma obra dispendiosa, 

talvez se tenha que avançar para uma estrutura metálica, não há candidaturas para este tipo de 

obra, mas a câmara terá que avançar e suportar o custo da obra para tentar que a madeira não se 

estrague e vá causar danos ainda maiores. 
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Relativamente à Agenda Cultural, informou que vai ser lançada em formato papel e em formato 

digital, num modelo diferente que vai abranger não só Agenda Cultural, mas também Boletim 

Municipal. 

Deu informação relativamente ao que está a ser programado para as comemorações do 25 de 

abril quer em Redondo, quer em Montoito. 

Em relação à Páscoa em Movimento, está definido que se irá realizar. Os técnicos estão a 

elaborar uma proposta que será apresentada no próximo dia 06 de abril. 

A questão da limpeza urbana no concelho, como o Senhor Vereador Pedro já referiu, a única 

solução é a utilização de produtos agroquímicos, uma vez que o Biogreen não resultou e a 

utilização da roçadora não é solução. 

Sobre a equipa do Orçamento Participativo, informou que o processo está a ser organizado pela 

mesma funcionária que sempre o tem tratado, sendo feito o acompanhamento pelo Chefe de 

Gabinete e pelo Senhor Presidente. As sessões de esclarecimento têm decorrido dentro da 

normalidade, algumas com maior afluência e maior demonstração de interesse, outras com 

menor participação, posteriormente serão realizadas as assembleias participativas. 

Informou que a plataforma vai estar disponível, para que no próximo dia 01 de abril possam ser 

apresentadas propostas. 

Quanto à situação do Polidesportivo, informou que já está disponível para utilização e já está a 

ser utilizado. A situação da Piscina Coberta é mais complexa, só se conseguiram iniciar as obras 

agora. Trata-se de mudança de chuveiros e de torneiras, o espaço não estava em condições de 

abrir ao público, logo que a obra esteja concluída e o espaço esteja em condições, dar-se-á início 

às atividades. 

Disse que se continuam a fazer reparações nos espaços de recreios, de modo a solucionar as 

questões mencionadas nos relatórios. 

No edifício da antiga Junta de Freguesia de Montoito estão a ser feitas apenas pequenas 

reparações e alguma manutenção, uma vez que o CLDS-4G solicitou autorização, e foi dada essa 

autorização, para utilizar o espaço, até ao verão, para dar sessões de apoio ao estudo. 
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O Senhor Vereador Pedro Roma, na sequência da reunião efetuada com os “Cabeça de Rua”, para 

programação do evento das Ruas Floridas 2023, informou que o trabalho que já está feito, irá ser 

aproveitado, porque esteve sempre bem acondicionado e protegido de fatores que o pudessem 

degradar, houve pessoas que fizeram projetos para 2023 tendo em conta poder utilizar esse 

trabalho já efetuado. 

 

O Senhor Vereador David Grave enalteceu a iniciativa para sessões de apoio ao estudo, uma vez 

que ainda no anterior mandato, tinha alertado para o facto de não haver, em Montoito, nenhum 

espaço ou nenhuma solução onde os alunos pudessem recorrer para ter explicações, pelo que 

considera esta intenção do CLDS 4G bastante benéfica, que vai resolver um problema existente 

em Montoito. 

 

O Senhor Presidente da Câmara, respondendo à intervenção do Senhor Vereador David Grave, 

informou que já queria ter enviado a informação que tem sido solicitada, não vai acontecer o que 

aconteceu no anterior mandato em que alguns documentos nunca chegaram, irá tentar enviar o 

mais brevemente possível. 

Informou que o levantamento das necessidades de asfaltamento já está concluído, algumas 

situações, de menor dimensão, irão ser resolvidas mais rapidamente, as de maior dimensão terão 

que se aguardar a apresentação de orçamentos. 

A questão da homenagem ao Vitorino é muito simples, o Senhor Presidente falou com o Vitorino 

a propor uma homenagem, o Vitorino falou com o agente que enviou uma proposta, a qual não ia 

de encontro ao que a câmara pretendia. A câmara fez uma contraproposta que o agente não 

aceitou e não se chegou a consenso. A ideia é mesmo fazer várias iniciativas, haver uma semana 

dedicada à homenagem. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma deu informação sobre o percurso que a viatura de recolha de lixo 

efetua aos sábados. Referiu que se trata de uma rota que otimiza não só a recolha como também 

otimiza as deslocações a Borba ao Centro Intermédio fazer a entrega.    
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O Senhor Vereador David Grave interveio para referir que em virtude das deslocações da viatura 

de RSU a Borba, ao Centro intermédio, a Câmara de Redondo e todas as outras que não tenham 

centros intermédios recebem uma compensação por essas deslocações. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios 

5. Representante da Câmara Municipal na CPCJ 

6. Proposta para antecipação da data de pagamento dos vencimentos 

7.  Alteração ao Mapa de Pessoal 

8. Modificação Permutativa 

9. Proposta de Contrato de delegação de Competências do Município de Redondo no 

Agrupamento de Escolas de Redondo (do 2.º Ciclo, 3.º Ciclo e Secundário) 

10. Proposta de Contrato de Delegação de Competências do Município de Redondo no 

Agrupamento de Centros de Saúde do Alentejo Central (ACES), Delegação de 

Redondo 

 

Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 31/12, em que através do requerimento nº 190/21 é solicitada a divisão 

em propriedade horizontal do prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 22/03/2022, certificar que o edifício reúne os requisitos legais para constituição em 

propriedade horizontal.  
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Presente o processo nº 05/21, em que através do requerimento nº 96/21 é solicitado o 

licenciamento do projeto de arquitetura de pavilhão agrícola. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 22/03/2022, aprovar o projeto de arquitetura nos termos contantes do referido 

parecer técnico. 

 

Presente o processo nº 14/19, em que através do requerimento nº 488/20 foi dada resposta à 

notificação nº 102/20, de 20/02/2020, e entregues os elementos solicitados. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 30/03/2022, aprovar o licenciamento, nos termos constantes do referido parecer. 

 

Presente o processo nº 25/21, do qual consta a resposta apresentada à notificação nº 21/22. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 30/03/2022, aprovar o projeto de arquitetura, nos termos constantes do referido 

parecer técnico. 

 

Presente o processo nº 30/19, em que através do requerimento nº 273/20 é solicitado o 

licenciamento do projeto de arquitetura de legalização de piscinas, balneários e casa de 

máquinas, no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 30/03/2022, aprovar o projeto de arquitetura, nos termos constantes do referido 

parecer técnico. 

 

Expediente 

Presente documento com o registo nº 4273, anúncio da Casa Pronta nº 40869/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 4298, anúncio da Casa Pronta nº 41127/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 4510, anúncio da Casa Pronta nº 43957/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 4700, anúncio da Casa Pronta nº 45967/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 4912, anúncio da Casa Pronta nº 48226/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente a inscrição registada sob o nº 4961, em 30/03/2022, em que é demonstrado o interesse 

na aquisição do lote nº 84 do loteamento da Quinta da Faia, em Redondo. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a alineação, nos termos 

solicitados, do lote nº 84 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo, descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Redondo sob o número 3011/20050105, da Freguesia de 

Redondo e inscrito na matriz sob o artigo 5311, da Freguesia de Redondo, pelo valor de 

17.820,00 (dezassete mil oitocentos e vinte euros).  

 

Presente a inscrição registada sob o nº 4921, em 29/03/2022, em que é demonstrado o interesse 

na aquisição do lote nº 94 do loteamento da Quinta da Faia, em Redondo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a alineação, nos termos 

solicitados, do lote nº 94 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo, descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Redondo sob o número 3021/20050105, da Freguesia de 

Redondo e inscrito na matriz sob o artigo 5321, da Freguesia de Redondo, pelo valor de 

17.820,00 (dezassete mil oitocentos e vinte euros).  

Mais deliberou aprovar a celebração de contrato de promessa de compra e venda, mediante a 

entrega de um sinal no valor de 500,00€ (quinhentos euros), devendo a escritura definitiva de 

compra e venda ser realizada no prazo de 1 (um) ano. 

 

Presente a inscrição registada sob o nº 4889, em 29/03/2022, em que é demonstrado o interesse 

na aquisição do lote nº 95 do loteamento da Quinta da Faia, em Redondo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a alineação, nos termos 

solicitados, do lote nº 95 do Loteamento da Quinta da Faia, em Redondo, descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Redondo sob o número 3022/20050105, da Freguesia de 

Redondo e inscrito na matriz sob o artigo 5322, da Freguesia de Redondo, pelo valor de 

17.820,00 (dezassete mil oitocentos e vinte euros).  

Mais deliberou aprovar a celebração de contrato de promessa de compra e venda, mediante a 

entrega de um sinal no valor de 500,00€ (quinhentos euros), devendo a escritura definitiva de 

compra e venda ser realizada no prazo de 1 (um) ano. 
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Presente o requerimento registado sob o NIPG 4590/22, em 21/03/2022, solicitando licença 

especial de ruído para o evento “DJ BRAT – 10 anos de Carreira”, a realizar no próximo dia 02 de 

abril, entre as 22:00h e as 05:00h do dia 03 de abril, no Pavilhão de Exposições de Redondo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a licença especial de ruído 

nos termos solicitados, devendo ser cumpridas as disposições legais e regulamentares respetivas 

e ainda, face à atual situação epidemiológica, deverão ser cumpridas as orientações 

determinadas pela Direção Geral de Saúde, para o evento em causa.   

 

Presente o requerimento registado sob o NIPG 4221/22, solicitando licença especial de ruído 

para o evento que pretende realizar no “Café Palmeira”, no próximo dia 09 de abril, entre as 

21:00h e as 04:00h do dia 10 de abril. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a licença especial de ruído 

nos termos solicitados, devendo ser cumpridas as disposições legais e regulamentares respetivas 

e ainda, face à atual situação epidemiológica, deverão ser cumpridas as orientações 

determinadas pela Direção Geral de Saúde, para o evento em causa.   

 

Presente o requerimento do Núcleo Andebol de Redondo, Secção de Trail, solicitando o 

licenciamento do evento 4º Trail do Texugo, a realizar no próximo dia 10 de abril. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no nº 1, do artº 55º do 

Regulamento Municipal das Atividades Previstas no Decreto-Lei n.º 264/2002, de 25 de 

novembro e no Decreto-Lei n.º 310/2002, de 18 de dezembro, aprovar o licenciamento para 

realização do evento 4º Trail do Texugo, a levar a efeito na Serra D’Ossa, no próximo dia 10 de 

abril, entre as 08:30h e as 19:00, devendo ser cumpridas as disposições legais e regulamentares 

respetivas e ainda, face à atual situação epidemiológica, deverão ser cumpridas as orientações 

determinadas pela Direção Geral de Saúde, para o evento em causa.   

 

Subsídios 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 3440, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 1.125,00€ (mil cento e vinte e cinco euros) conforme estabelecido no artigo 

4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente e explicada a proposta do Senhor Vice-Presidente da Câmara em que, no âmbito do 

apoio prestado pela Câmara Municipal de Redondo às Instituições Culturais do concelho, propõe 

que seja atribuído à Filarmónica União Montoitense, um subsídio financeiro no valor de 

4.000,00€ (quatro mil euros), como 1ª tranche do subsídio anual. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto. 

 

Presente o pedido de apoio financeiro apresentado pelo Centro Infantil Nossa Senhora da Saúde. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder um apoio financeiro no 

valor de 2.000,00€ (dois mil euros) para fazer face a despesas com a pintura do edifício do Centro 

Infantil Nossa Senhora da Saúde. 

 

Representante da Câmara Municipal na CPCJ 

Dando cumprimento ao estabelecido no nº 1, do artigo 17º da Lei de Proteção de Crianças e 

Jovens em Risco, Lei nº 147/99, na sua redação atual em vigor, na reunião de câmara realizada a 

11/03/2020, foi designado como representante da Câmara Municipal de Redondo, na Comissão 

de Proteção de Crianças e Jovens do Concelho de Redondo, o munícipe Sérgio José Perdigão 

Valente, o qual solicitou, em 11/03/2022, a sua substituição. 

Face ao exposto, o Senhor Presidente da Câmara propõe, para representante da Câmara 

Municipal de Redondo, na Comissão de Proteção de Crianças e Jovens do Concelho de Redondo, 

Marli Isabel Guisadas da Silva. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada, 

designando como representante da Câmara Municipal de Redondo, na Comissão de Proteção de 

Crianças e Jovens do Concelho de Redondo, Marli Isabel Guisadas da Silva. 
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Proposta para antecipação da data de pagamento dos vencimentos 

No âmbito da transferência de delegação de competências na área da Educação e da Saúde, 

propõe o Senhor Presidente da Câmara que seja revogada a decisão tomada na reunião do dia 13 

de outubro de 2021, na parte que se refere ao dia de pagamento dos vencimentos dos 

trabalhadores, propondo que os vencimentos dos trabalhadores passem a ser pagos no dia 23 de 

cada mês, ou no dia útil imediatamente anterior, se aquele dia coincidir com o sábado, domingo 

ou feriado. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada 

pelo Senhor Presidente. 

 

Alteração ao Mapa de Pessoal 

O Senhor Presidente da Câmara apresentou e fez a explicação da adenda ao mapa de pessoal de 

2022, elaborado no âmbito da transferência de competências para as autarquias locais, nas áreas 

da Saúde e da Educação. 

A elaboração do mapa de pessoal decorre da aplicação dos artigos 28.º e 29.º da Lei Geral do 

Trabalho em Funções Públicas, aprovado pela Lei n.º. 35/2014 de 20 de junho, na sua redação 

atual, conjugada com o art.º 3º, Decreto-Lei nº 209/2009, de 3 de setembro; 

Nos termos da alínea e), art.º 11, Lei 50/2018 de 16/08, conjugado com o nº 9, art.º 43º do Dec. 

Lei 21/2019 de 30 de janeiro, os trabalhadores, das carreiras gerais de assistente técnico e de 

assistente operacional, (pessoal não docente), que exerçam funções nos agrupamentos de 

escolas e escolas não agrupadas da rede escolar pública do Ministério da Educação, transitam 

para os mapas de pessoal das câmaras municipais da localização geográfica respetiva. Os postos 

de trabalho necessários para dar cumprimento ao disposto nos números anteriores são 

automaticamente aditados ao mapa de pessoal da câmara municipal para onde transitam os 

referidos trabalhadores; 

A Lei nº 50/2018 de 16/08, alínea b), nº2, art.º 13º, conjugado com o nº 6, artº18 do Dec. Lei 

23/2019 de 30/01, refere que os trabalhadores com vínculo de emprego público dos mapas de 

pessoal das Administrações Regionais de Saúde (…) do Alentejo, I. P., da carreira geral de 

assistente operacional, que exerçam funções nas unidades funcionais dos ACES, que integram o 
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SNS, transitam para os mapas de pessoal das câmaras municipais da localização geográfica 

respetiva. Os postos de trabalho necessários para dar cumprimento ao disposto ao 

supramencionado são automaticamente aditados ao mapa de pessoal da câmara municipal para 

onde transitam os referidos trabalhadores. 

Assim, a presente adenda ao mapa de pessoal de 2022, carece da aprovação em reunião de 

Câmara, uma vez que decorre dos supra diplomas legais. 

O organograma e mapa de pessoal ficarão automaticamente alterados, ficando na dependência 

da Unidade Orgânica da Educação todo o pessoal não docente e da Unidade Orgânica da Ação 

Social os assistentes operacionais da saúde. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a adenda ao mapa de 

pessoal 2022.  

 

Modificação Permutativa 

Presente e explicada a 4ª modificação orçamental permutativa da despesa, a qual foi aprovada 

por despacho do Senhor Presidente da Câmara, devendo ser submetida a ratificação da Câmara 

Municipal. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado pelo 

Senhor Presidente na modificação orçamental permutativa da despesa. 

 

Proposta de Contrato de delegação de Competências do Município de Redondo no Agrupamento 

de Escolas de Redondo (do 2.º Ciclo, 3.º Ciclo e Secundário) 

O Senhor Presidente da Câmara, no âmbito da transferência de competências nos municípios, na 

área da Educação, fez a explicação sobre o ponto de situação do processo, na sequência das 

reuniões que têm sido realizadas entre as partes e disponibilizou, ao restante executivo, a 

Proposta de Contrato de delegação de Competências do Município de Redondo no Agrupamento 

de Escolas de Redondo (do 2.º Ciclo, 3.º Ciclo e Secundário), solicitando a colaboração de todos 

na análise do documento e, caso assim entendam, que apresentem alguns contributos. 
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Proposta de Contrato de Delegação de Competências do Município de Redondo no Agrupamento 

de Centros de Saúde do Alentejo Central (ACES), Delegação de Redondo 

O Senhor Presidente da Câmara, no âmbito da transferência de competências nos municípios, na 

área da Saúde, fez a explicação sobre o ponto de situação do processo, na sequência das reuniões 

que têm sido realizadas entre as partes e disponibilizou, ao restante executivo, Proposta de 

Contrato de Delegação de Competências do Município de Redondo no Agrupamento de Centros 

de Saúde do Alentejo Central (ACES), Delegação de Redondo, solicitando a colaboração de todos 

na análise do documento e, caso assim entendam, que apresentem alguns contributos. 

 

Intervenção do Público 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vitor Bastos. 

 

O Senhor Vitor Bastos interveio para referir apenas que, não se considerando uma pessoa 

desinformada, não tinha noção das competências que vão ser transferidas para a câmara, em 

termos de Educação e em termos de Saúde, o que considera que se trata apenas da transferência 

de grandes dores de cabeça. Foi muito enriquecedor e proveitoso assistir à explicação dos pontos 

da transferência de competências e ficou agradado ao ver a união existente entre todos, na 

tentativa de resolução dos problemas e no que está para vir.  

 

 O Senhor Presidente da Câmara registou e agradeceu a consideração. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 18:00 horas. 
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